
Protokoll Exekutivorgan 30.01.2014 
Anwesend: Rasmus, Olli, Emil, Dominik, Mirko, Matthias, Avila, Jaana  

Protokoll: Jaana 

Redeleitung: Rasmus 

Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. 

Info 
• Am 5. Mai 2014 findet wieder ein Ministeriumsgespräch statt, Mirko geht vermutlich hin und  

antwortet auf die entsprechende Mail 

• Rasmus war bei Frau Schaller, wegen der Fahrtkostenerstattung für Blockpraktikanten/ 

Blockpraktikantinnen. Laut Frau Schaller werden keine Kosten übernommen, da die 

Betroffenen bei Verwandten wohnen könnten. -> siehe TOP 

• Bericht aus dem Fakultätsrat 2: Eine Juniorprofessur für DaF wurde abgestimmt und 

angenommen. Es wurde über Regelungen zur Überprüfung der bisher erbrachten 

Studienleistungen als Voraussetzung für Modulprüfungen diskutiert und über das Lehramt 

2015. In der Studienkommission der Fakultät 2 wurde das Vorlesungsverzeichnis des Faches 

Musik bemängelt, weswegen es ein Gespräch zwischen dem Fach und der Kommission geben 

wird. Valentin Unger wird stellvertretend als Musikstudent ebenfalls teilnehmen. 

•  Mirko war beim Treffen der Steuerungsgruppe zum Master Sek I/II. Die Strukturen des 

Bachelor/Master sind noch relativ unklar. 

TOP 1 Round Table 
• Avila berichtet vom Infotreffen, Round Table 

• Der Round Table hat keine wirkliche Funktion mehr, die Diskussionen sind immer die gleichen 

• Frage nach der Gerichtsverhandlung in Osnabrück, in der eine Studentin einen Masterplatz 

einklagte -> Es muss ein Berufsfeld für die Bachelor-Absolventen des neuen Lehramts 

geschaffen werden. Evtl. sind dann nicht mehr alle Fächerkombinationen möglich. 

• Wir sollten möglichst in allen Planungsgruppen vertreten sein, um weitere Entwicklung 

kritisch zu begleiten 

• Folgende Gruppen sind bereits besetzt/ sollen noch besetzt werden (jeweils mind. zwei 

Student/innen): 

 

Steuerungsgruppe zwischen PH & Uni: Mirko & Rasmus 

Grundschule: Jaana & ? 

SoPäd: Avila, Matze und Olli 

Bachelor Sek I: ? 

Assessment: ? 

Werkstätten: ? 

 

• Falls wir über das StuPa nicht alle Gruppen besetzten können -> Suche über Infoverteiler 

(Mirko) 

 

TOP 2 Kanzler 
• Freitag, 31. Jan. haben Olli, Emil und Jaana wieder Gespräch mit Herr Glaser 



• Wir müssen ein Konto eröffnen, Herr Glaser hat die H+G Bank vorgeschlagen. Abstimmung 

über die Wahl der Bank: Einstimmig angenommen. 

• Abstimmung darüber, dass die Vorsitzenden und der Finanzreferent Unterschriften 

berechtigt sein sollen: Einstimmig angenommen. 

• Frage an Herr Glaser: Muss/ soll das StuPa den Sportgeräteverschleiss mitfinanzieren? 

TOP 3: Viva von Aqua 
• Viva con Aqua will Workshop in der ZEP machen, 11.4. – 13.4. -> dürfen sie benutzen aber 

nicht übernachten 

• Schlüssel bekommen sie von Flo 

TOP 4: StuKo FakI 
• Anträge für Teilnehmerbegrenzungen gingen direkt an Mo, anstatt über Frau Pur, so ist 

Moritz für die Anträge verantwortlich -> nicht okay, da so Probleme für Mo entstehen 

könnten 

• Olli redet mit Mo und Frau Pur, wir setzen eventuell ein Schreiben auf 

• Nächste Woche noch mal Thema im StuPa! 

TOP 5: Psychologie 
• Unter der Umfrage für die Modulprüfung in Psychologie (PO 2011) stand „Im Namen des 

StuPa“ -> sollte vorher mit uns abgesprochen werden 

• Allgemein finden wir die Umfrage und das Engagement aber sehr gut! 

• -> Rückmeldung an Paul: in Zukunft mehr Vorlauf einplanen, dann können wir auch Werbung 

machen 

TOP 6: Praktikumsamt 
• Wir schicken Termine für Info-Veranstaltungen (ISP, PP etc.) über den Info-Verteiler  

• Rasmus trifft sich wieder mit Frau Rehm, Jaana geht evtl. mit 

 

TOP 7: Sitzung in der Prüfungswoche 
• Sprechen im StuPa darüber, eventuell verschieben auf den Mittwoch (nach dem Senat) 

TOP 8: Sport/ Hochschulsport 
• Herr Ullmann konnte nicht kommen, hätte gerne Termin an einem Vormittag 

• Ullmann hätte gerne Planungssicherheit für 2 Semester -> können wir ihm nicht geben, da für 

das WiSe ein neues StuPa gewählt wird 

• Das nächste StuPa kann ihm dann für 1 Jahr Sicherheit geben 

• Wir können ihm den Haushaltsplan schicken 

• Ullmann hätte gerne, dass das automatisch in den kommenden Jahren so weiter läuft, ohne 

dass er sich immer wieder neu darum kümmern muss -> geht nicht, er soll mit dem 

Sportreferenten in Verbindung bleiben 

• Wir können ihm „Amtwechsel-Gespräch“ mit dem alten und neuen Referenten anbieten, 

wenn es zu Wechsel kommt 

• Frage: Ist es unsere Aufgabe Sportgeräteverschleiss mit zu finanzieren? -> Wir wollen 

Aufstellung, welche Ausgaben es gibt und was die Uni übernimmt 



• Frage: Können/ sollen wir Mindestbetrag in Satzung verankern, welcher Sport jedes Semester 

zusteht? -> Thema im StuPa und im Gespräch mit Kanzler 

 

TOP 9: Blockpraktikum 
• Problem: Egal wo die Studierenden während des Blockpraktikums wohnen, entstehen bei 

den meisten Fahrtkosten um zum Praktikumsplatz zu kommen (vor allem bei SoPäd) 

• Rasmus spricht noch einmal mit Frau Schaller und Frau Rehm 

TOP 10: Semesterticket 
• Treffen mit RNV und Studentenwerk zum Thema Semesterticket: Vertrag endet bald, muss 

neu verhandelt werden 

• Themen in der Verhandlung könnten sein: Mitnahmeregelungen, Pfalzerweiterung, 

Wochenendregelung, etc. 

• PH Student/in sollte Teilnehmen -> Thema im StuPa 

• Emil nimmt Kontakt zu Unileuten auf 

 


